

環境教育「まず、今できることから」

歴史に学ぶ

朝から太陽にもかく
わらず皆んなの熱
力で会場も大盛況
久振りに皆さんの笑
顔がすばらしかった。
何事も結束するこ
とになることを
すばらしい交流の場
今回あらためて感
じました。

場所：
尾張旭市
中央公民館3F

平成24年11月1日
午後1時より午後
4時30分まで



▼チアダンスチーム（ルミネス）尾張旭で2011年結成



▲警笛 振る

第8回環境フォーラムと五平餅交流会



すべて完食です。
朝からお飲さんおどう
さんと一緒に五平餅を
作ってくれました。
愛知県の環境部の
みなさん、尾張旭市のみ
なさん、企業のみなさん
の二千数名
ラジオサタデー司会の方
交流会の流れをスライス
につづってくれました。
幹事も頑張りました。
特に名都高等学校院
にて活動しました。
特に名都高等学校院
にて活動しました。
幹事も頑張りました。
ク年目の祝も無事終
り、あと3年で設立10
年です。それまであります。
一生懸命活動します。



2012/11/17



▲交流会は盛況でした。
●お父さん、子供達も五平餅たべにかまつ

